

Le Kinzigtäler Jakobusweg avec Irène et Benoît

1^{er} juin départ matinal pour aller à Wolfach, belle cité sur la Kinzig. L'endroit où notre guide-maison (Benoît pour ce dimanche) nous donne les explications de ce qui a été il y a quelques années cette partie de la forêt, magnifique, calme, agréable, bref tout y est réuni pour casser la croûte, mais non, pas de chance il est trop tôt et surtout Compostelle est encore à 2 500 km. Donc nous repartons pour arriver au Brandenkopf, super bel endroit sous les parasols pour le repas et pour nous désaltérer. Merci Benoît, les plus courageux ont fait l'ascension de la tour sans problèmes. En début d'après-midi nous voilà repartis dans la joie et la bonne humeur. Zell am Hamersbach fut notre dernière étape, la glace délicieuse et la bière fraîche et bonne....
Merci à Irène et Benoît et à leurs amis. Le rendez-vous est pris pour l'année prochaine et les 20 ans et + à venir. Compostelle est en Espagne !!!

Malou

PREMIERES IMPRESSIONS du séjour estival au VAL D'AOSTE par deux participants

VALTOURNENCHE, Soirée du 11-07-2008

Buonasera Signora e Signore,

En juillet 2007, nous avons passé notre première semaine avec le club à Heiligenblut. Quelques sorties plus tard et nous voilà en juillet 2008 à Valtournenche dans cette région autonome du Val d'Aoste où nous avons le plaisir d'entendre parler français.

Cette région est magnifique avec le majestueux Cervin comme repère pour pratiquement toutes nos randonnées. Du lac Cignana au Goillet en passant par Breuil-Cervinia, Planmaison, Cheneil ou Chamois, que de beauté. Des tapis de fleurs jalonnaient nos parcours. Avec le temps qui s'est mis à l'unisson, cette semaine fera date dans notre vie.

Mais ce qui a contribué à la réussite de ce séjour, c'est l'esprit qui a animé notre groupe.

Tout d'abord merci à Patrice notre président qui nous a concocté ce cocktail épicé. Merci aussi aux autres membres du comité ici présents qui chacun pour sa part a assuré sa mission avec sérieux et modestie.

De cette semaine je retiendrai aussi la bonhomie et le calme d'Albert dont la devise est « qui va piano va sano ». J'ai apprécié, François qui comme moi, entre autre, aime la convivialité du bar, Camille qui mime à la perfection le taureau et le bon sens de René qui parle avec amour de son métier. J'ai noté et aimé les jeux de mots de Serge, la toujours bonne humeur de nos deux Daniel, la maestria de Gérard lorsqu'il danse le flamenco et le talent de Franck au piano à bretelles. Je suis impressionné par la science de la montagne d'Eddy, le courage de notre vétéran Jacques et l'allant du grand Jacques. Olivier est déjà plein d'assurance malgré son jeune âge.

Et il y a vous mesdames qui êtes le sel de la terre. Merci pour votre gentillesse, votre bonne humeur et vos sourires. Vous ressemblez au bouquet confectionné pour Nicole : plein de couleurs et de senteurs.

Molte grazie. Merci à tous. Merci pour tout.

Martin

OBJECTIF BREITHORN : 4160 m

Mercredi 9 juillet, 7h00. Nous sommes 9 autour de la table du petit déjeuner : Patrice, Franck, François, Eddy, Carine, Félice, Annie D, Christelle et moi.

7h30, Georges, notre « rouleur d'autobus » nous dépose à Breuil-Cervinia. Nous prenons le téléphérique jusqu'au Plateau Rosso à 3400m. Nous sommes entourés d'alpinistes et de skieurs, dont certains pas très vieux, des gamins de la vallée encadrés par leurs entraîneurs. Curieux accoutrement pour un mois de juillet ! A l'arrivée, nous débarquons sur ... les pistes de ski ! Pull, veste, gants, ..., nous hésitons, il ne fait pas très froid et il nous faudra monter. Nous quittons le domaine skiable en esquivant surfeurs, skieurs, chenillettes et pioches...

Après 1h de grimpette, nous débouchons sur un plateau au pied du Kleinmatterhorn. Nous découvrons le sommet du Breithorn. Le ronronnement des remontées mécaniques fait place à celui de l'hélico qui approvisionne le chantier au sommet du téléphérique qui vient de Zermatt. Que de monde, que de bruit ! Début de course plutôt inattendu !

Encore quelques mètres et nous nous arrêtons pour nous équiper. Crampons, piolet, vestes, bonnet et gants. Nous nous répartissons en 3 cordées. Une gorgée d'eau, quelques fruits secs, et c'est parti pour l'ascension. Patrice donne le rythme, nous lui emboîtons le pas.

3800m, premier palier, l'altitude se fait sentir. Deux d'entre nous renoncent à poursuivre. Nous réorganisons les cordées et reprenons la cadence sous le regard du Cervin. Pied droit, pied gauche, piolet ; pied droit, pied gauche, piolet, ... La pente s'accroît. Nous croisons des skieurs de rando déjà engagés dans la descente, et même des surfeurs, décidément très à l'aise malgré la déclivité. Un virage, puis un autre et déjà nous atteignons le sommet. Une vue panoramique s'offre à nous, du Mont blanc aux deux jumeaux valaisans, Castor et Pollux. Magnifique ! La neige déjà bien molle nous oblige à entamer la descente qui s'annonce plus difficile que la montée. Il nous faut progresser sur une arrête de 40cm de large. Le vent souffle en bourrasques et risque de nous déséquilibrer. Nous marchons corde tendue pour enrayer une chute éventuelle.

Arrivés au col, il est 13h. Eddy nous propose d'enchaîner avec le Petit Breithorn à 4055m. Un de nos compagnons préfère commencer la descente. Nous arrivons donc à 6 au sommet. De larges corniches surplombent le glacier. Nous ne nous attardons guère, il ne faudrait pas rater la benne du retour. Quelques photos et nous rebroussons chemin. Comme la neige est souple, Eddy nous invite à une petite « récréation ». Nous descendons face à la pente en sautant « en canard ». Nous rejoignons nos camarades. Les pistes de ski sont à présent désertes. Seules les dameuses font des allers-retours. A regret, nous laissons nos traces sur les pentes si bien peignées.

Nous atteignons le Plateau Rosso à 15h. Dernier coup d'œil au paysage et nous montons dans la benne. Dans la descente, nous apercevons le groupe des randonneurs qui eux rejoignent Breuil à pieds après avoir fait le tour du lac. Nous nous retrouvons sur une terrasse pour partager une bière sous un soleil radieux.

Merci à mes compagnons de cordée et félicitations à Franck pour son 1^{er} « 4000 » !

Magali



G O U F F R E D E S B U S S E R V A L D ' A O S T E
A I L L E S



L A G O D I L O D
M A T T E R H O R N
L A G O G O I L L E T
B U I S S O N
G R A N D B A L C O N

F E N E T R E D E C I G N A N A



C H E N E I L

B R E U I L C E R V I N I A



C H A M O I S

B R E I T H O R N

V I A F E R R A T A G O R B E I L L O N

V I O L A A L P I N A

A R N I C A

E D E L W E I S S

A C O N I T

T R O L L E

J O U B A R D E



L I S M A R T A G O N

R H O D O D E N D R O N



G E N T I A N E

R E N O N C U L E

O R C H I S

A L C H E M I L L E



A S T E R

Magali

Comme d'habitude, n'oubliez pas de regarder les photos de toutes ces sorties. Le site est mis à jour régulièrement par nos « webmasteresses », Magali et Marie-Thérèse. Un DVD sera bientôt disponible avec l'ensemble des photos du séjour d'été. A visionner en musique...

PETITE NOUVEAUTE pour nos amis INTERNAUTES.

Dès la rentrée et sur les conseils de beaucoup de nos membres, nous aimerions nous moderniser en ce qui concerne l'expédition de nos courriers. Pour ceux qui le désirent et qui en ont la possibilité, **transmettez-nous votre adresse e-mail**, nous essaierons d'envoyer les prochaines feuilles par ce moyen. Profitez-en pour nous faire un petit coucou à l'adresse suivante : club-escapade1@wanadoo.fr, nous enregistrerons immédiatement votre adresse.